
Büro für

Leichte Sprache

Iserlohn

… damit jeder versteht,
was Sie sagen wollen.

So können Sie uns erreichen:

Sie können
ein Fax schicken.
Die Nummer ist:
0 23 71 - 15 52 39

Sie können uns anrufen.
Die Telefon-Nummer ist:
0 23 71 - 83 63 84
oder
0 17 1 - 29 12 31 0

Sie können
eine E-Mail schreiben.
Die Adresse ist:
Leichte.Sprache@
netzwerk-diakonie.de

Die Adresse ist:
Kurt-Schumacher-Ring 14
58638 Iserlohn

Ihre Ansprech-Partnerin ist:
Mandy Brösner

Für wen arbeiten wir?
Wir arbeiten für Menschen, die etwas 

in Leichter Sprache schreiben möchten.

Zum Beispiel:

n Firmen

n Ämter

n Museen

n Krankenhäuser

n Ärzte

n Beratungs-Stellen

n Soziale

 Einrichtungen.

Unsere Prüfer-Gruppe
Im Büro arbeiten

Menschen mit 

Behinderungen und 

Menschen ohne 

Behinderungen.

Unsere Prüfer lesen die Texte.

Sie sagen, was leicht zu lesen ist.

Wir stellen Ihnen gern unsere

Ideen und Gedanken vor.

Wir kommen auch zu Ihnen.

Wir machen Ihnen gern ein Angebot.



Büro für Leichte Sprache
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Was ist Leichte Sprache?
Es gibt viele schwere Texte.

Texte in Leichter Sprache

können viele Menschen

besser verstehen.

Leichte Sprache hilft:
n	 einander besser zu verstehen

n	 sich am Leben der Gesellschaft

	 zu beteiligen.

Leichte Sprache heißt:
n	 Leichte Wörter

n	 Kurze Sätze

n	 Bilder

n	 Die Texte

	 sind geprüft.

Was machen wir?
Wir schreiben Texte in Leichter Sprache.

Wir übersetzen Ihre Texte:

n	 für Ihre Internet-Seite

n	 für Ihre Werbung

n	 für Ihre Veranstaltungen

Wir prüfen Ihre Texte.

Wie arbeiten wir?
Wir arbeiten nach den Regeln 

der Leichten Sprache.

Verschiedene Prüfer-Gruppen 

prüfen die Texte.

Die Texte bekommen 

das Europäische Logo 

für Leichte Sprache.

Ihre Ansprechpartnerin:
Mandy Brösner
0 23 71 - 83 63 84
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